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Das Licht wird stärker 

Meine Kinder, immer mehr weltlich-orientierte Menschen erkennen, dass hinter der sogenannten 

„Impf-Kampagne“ nichts Gutes steckt und überwiegend geimpfte Menschen die Krankenhäuser 

weltweit füllen. Die Vertuschungsaktionen diesbezüglich bröckeln immer weiter. Dadurch wird aber 

auch das Licht auf Erden stärker verankert und die andere Seite weicht auf extreme Lügengeschichten 

und pure Angstmach-Szenarien aus, denn sie sieht ihre „Felle langsam davonschwimmen“, um es 

einmal so auszudrücken. Ihr, Meine Mir treuen Kinder weltweit, seid weiterhin die Bollwerke 

einerseits, die die andere Seite mit euren täglichen guten Taten in freiwilliger Weise blockiert und 

andererseits Leuchttürme und Hilfen für Menschen die erwachen und geistige oder auch andere Hilfen 

benötigen. Alles wird gut! Amen. 


